

Herzkinder
Österreich

**Herzliche
EINLADUNG**
zum Punschfest

16.12.2016 ab 14 Uhr
beim First Responder am Getreideplatz
in 2401 FISCHAMEND

Der gesamte Umsatz wird, wie Gewinne, an die
Organisation Herzkinder Österreich gespendet.

Danke für die hervorragende Unterstützung
der Stadtgemeinde Fischamend und dem
Bürgermeister Mag. Thomas Ram.

Dr. Christian

**Am Getreideplatz wird für Herz-
kinder Fest gefeiert.**

Foto: Flyer

Herzens-Punschfest für die Herzkinder

FISCHAMEND. Die Kinderstadt Fischamend macht ihrem Namen wieder alle Ehre. Denn am kommenden Freitag, 16. 12., findet am Getreideplatz in Fischamend das große Punschfest statt. Gefeiert wird beim Firts Responder. Der gesamte Erlös fließt der Organisation „Herzkinder Österreich“ zu. Ein großer Dank gilt all den Sponsoren für dieses Fest.